



LERNEN AUF EIGENEN WEGEN

Wuppertal, den 13.12.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

sicherlich haben Sie auch die Pressekonferenz des Ministerpräsidenten des Landes NRW verfolgt.

Für die Grundschule Thorner Straße bedeutet dies, dass wir bis zum 18.12.2020 weiter geöffnet haben werden und uns gewohnt intensiv um „unsere“ Kinder vor Ort kümmern werden. Trotzdem möchte ich mich dem Appell der Kanzlerin und des Ministerpräsidenten anschließen und eindringlich an Sie appellieren:

Lassen Sie Ihre Kinder wann immer es Ihnen möglich ist zu Hause!

Sie schützen damit Ihre Kinder, Ihre Familien und das Team der Grundschule Thorner Straße!

Denken Sie bitte daran, dass Sie Ihre Kinder per Email bei der Klassenlehrerin entschuldigen, wenn Sie diese zu Hause betreuen. Dies erspart Ihnen und uns zeitaufwendige Nachforschungen.

Wir werden uns diese Woche intensiv bemühen, Angebote auf den jeweiligen Padlets der Klassen bereitzustellen.

Es stellt für meine Kolleginnen aber eine enorme Herausforderung dar, gleichzeitig Präsenz- und Distanzbetrieb zu organisieren.

Für die Notbetreuung am 21.12.2020 und 22.12.2020 ist das Anmeldeverfahren abgeschlossen.

Für die Notbetreuung am 7.1.2021 und 8.1.2021 melden Sie Ihre Kinder bitte bis zum 18.12.2020 über das Sekretariat oder per Email in der Schule an.

Ich hoffe sehr, dass wir uns alle am 11.01.2021 wiedersehen werden.

Falls notwendig, werden wir Sie auch in den Schulferien über die aktuelle Entwicklung auf dem Laufenden halten. Eins haben wir in den vergangenen Monaten gelernt, nämlich dass nichts in dieser Pandemie planbar ist.

Ich danke Ihnen schon heute für all die Unterstützung und die Bereitschaft, dies alles gemeinsam durchzustehen.

Passen Sie gut auf sich und Ihre Familien auf.

Alles Gute!

Petra Storms

(Schulleitung)